

**'NO SON PRIVILEGIOS'**

Van a paro nacional de hoy al martes empleados del PJF

## ANTE DESAPARICIÓN DE FIDEICOMISOS

# Empleados de la judicatura mantienen protesta y alistan paro de seis días

Los trabajadores aseguran que estarán alerta de lo que pase en el Legislativo

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) votaron a favor de llevar a cabo un paro de labores en la judicatura, que se extenderá hasta el 24 de octubre.

En esa fecha se realizará un parlamento abierto en la Cámara de Diputados para hablar de los fideicomisos.

Sin embargo, el Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (STPJF) no se pronunció al respecto, aunque la noche del martes, Jesús Gilberto González, secretario general del sindicato, no descartó llevar a cabo estos actos.

“El STPJF y los trabajadores de éste estarán a la expectativa de lo que legislativamente suceda, dejando abierta la posibilidad de convocar a paro nacional de la función jurisdiccional, por ende, este sindicato no respalda cualquier otra convocatoria dentro o fuera del Poder Judicial”, sostuvo el líder.

Al grito de “no son privilegios, son nuestros derechos”, desde la sede de



**Reclamo.** Manifestación de trabajadores del Poder Judicial, ayer, en la Ciudad de México.

CUARTO OSCURO

San Lázaro, trabajadores de la judicatura dieron a conocer que llevarán a cabo estas acciones en rechazo a la desaparición de 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial.

Esta petición la hicieron los empleados de la judicatura después de que el martes avanzara en la Cámara baja la iniciativa con la que Morena busca recortar los fideicomisos del PJF.

Asimismo, anunciaron que cerrarán el edificio conocido como Prisma, que se encuentra en Insurgentes Sur, hasta este viernes 20.

El lunes iniciaron las manifestaciones en contra de la desaparición de los fideicomisos que tiene el PJF.

A lo largo de esta semana se han presentado manifestaciones en Bucareli, esquina con Paseo de

la Reforma, en las inmediaciones de la sede del Instituto Federal de la Defensoría Pública.

Asimismo, se han dado protestas en avenida Picacho-Ajusco 200, afuera del edificio en el que se localizan juzgados y tribunales colegiados en materia administrativa y laboral, así como del Centro Auxiliar de la Primera Región.

Los empleados de la judicatura también cerraron Periférico Sur, a la altura de Las Flores, donde está otro edificio del PJF. Fue en esta sede donde el martes se utilizó a la Policía capitalina para liberar la vía.

Estas protestas también se han registrado en diferentes estados, como Estado de México, Chihuahua y Tlaxcala, así como Guanajuato y Durango.